



Osnabrück, den 09. Mai 2022

Liebe Schulgemeinschaft!

Bis zu den Sommerferien haben wir noch viele Aktionen geplant, über die ich Sie hier informiere:

### UMWELT-PROJEKTWOCHE

Vom 23. bis zum 25. Mai 2022 nehmen alle Kinder an der Umwelt-Projektwoche unserer Grundschule statt: Frau Schad vom Verein Citycleaner Germany (siehe Bild) kommt zu uns, um mit den Klassen das Thema Mülltrennung und Plastikkunde zu besprechen. Wir säubern Atter vom herumliegenden Müll und upcyclen Gegenstände zu neuen Kunstwerken. Den musikalischen Anteil an der Projektwoche übernimmt Svenja Niepel von der Musik- und Kunstschule. Gleichzeitig werden wir uns an der Aktion „Kindermeilen“ beteiligen.



### SCHULAUSSFLUG ZUM SOCCERCENTER

In der Nähe des Flugplatzes in Atter befindet sich das Soccercenter. Hierhin wandern wir am 30. Juni mit allen Klassen, um einen Spiel- und Fußballtag in und um die Soccerhalle herum zu gestalten. Diese gemeinsame Aktion der gesamten Schulgemeinschaft wird nach einer langen Phase des Lernens in Kohorten und Abstandhaltens allen guttun.

Die Unkosten für den Besuch des Soccercenters und die Umweltprojektwoche betragen 5 € je Kind. Bitte geben Sie dieses Geld Ihrem Kind mit in die Schule.

### BUNDESJUGENDSPIELE

In den letzten Jahren konnte wir keine Bundesjugendspiele durchführen. Für die Klassen 1 und 2 wird es das erste Sportfest in der Schule sein. Bei hoffentlich gutem Wetter werden wir am 05. Juli 2022 auf dem Sportplatz laufen, werfen, springen und viel, viel spielen. Wenn Sie uns an diesem Tag unterstützen können und möchten, dann melden Sie sich doch gerne beim Klassenlehrer.



## KINDER AUS DER UKRAINE

Inzwischen lernen an unserer Schule 8 Kinder aus der Ukraine. Die Kinder wurden in den Klassen ganz herzlich willkommen geheißen. Die Empathie und Hilfsbereitschaft ist riesengroß. Ich möchte für die vielen zahlreichen Spenden danken. Neben Ranzen, Sportkleidung und Schulmaterialien wurden 166,30 € gespendet (siehe Bild). Mit diesem Geld haben wir Etais mit guten Stifte und Lernhefte „Deutsch als Zweitsprache“ aus dem Klettverlag angeschafft. Man muss bedenken, dass die Kinder ja nicht nur unsere Sprache lernen müssen, sondern auch unsere lateinischen Schriftzeichen, da sie in der Ukraine kyrillische Buchstaben gelernt haben. Selbst das Schreiben des eigenen Namens muss neu erlernt werden. Mit den Etais, Heften, Infomaterialien und ein wenig Schoki haben wir ein Willkommenspaket zusammengestellt, mit dem wir die Kinder und Mütter begrüßen können. Also – nochmals ein riesengroßes DANKESCHÖN an die vielen Spender !!!!



## FORTBILDUNG

Vielleicht haben Ihre Kinder schon erzählt, dass wir eine große Anzahl an ipads für die Grundschule Atter anschaffen konnten. Um diese sinnvoll, kindergerecht und zukunftsweisend zu nutzen, will sich unser Kollegium über entsprechende Apps und Anwendungsmöglichkeiten in einer schulinternen Lehrerfortbildung fortbilden. Am 08. Juni 2022 findet entsprechend kein Unterricht statt. Ihre Kinder können an diesem Tag nach den Pfingstferien zu Hause bleiben oder für die Betreuung durch unsere pädagogischen Mitarbeiterinnen in der Zeit von 8 – 13 Uhr angemeldet werden. Zur Anmeldung reicht eine kurze E-Mail an uns (info@gs-atter.de). Die Klassenfahrt der Klassen 3a und 3b ist hiervon nicht betroffen, sie findet statt.

## TERMINE ZUM VORMERKEN

- |               |  |
|---------------|--|
| 23. – 25. MAI | Umweltprojektwoche                                   |
| 08. JUNI      | Lehrerfortbildung / kein Unterricht                  |
| 13. JUNI      | Gesamtkonferenz und Schulvorstandssitzung            |
| 13. JUNI      | Gründungssitzung eines Fördervereins                 |
| 05. JULI      | Bundesjugendspiele                                   |
| 13. JULI      | Abschlussfeier der Klassen 4 mit Eltern ab 10.00 Uhr |

Daneben finden in vielen Klassen zahlreiche Aktionen statt, wie z.B. die Fahrradprüfung in Klasse 4, ein Handballtag, Büchereibesuche, Klassenfahrten, Theaterbesuche und vieles mehr.

Es grüßt Sie M. Breski, Schulleiterin